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¿En quién tienes 
puesta tu fe? 

Introducción 

¿En quién o en qué tienes puesta tu fe? Hemos aprendo 

que en hebreo se dice emunah y la palabra emunah en 

hebreo significa creer, confiar y obedecer a Yahshua 

solamente. ¿En quién o en quién tienes puesta tu fe? 

Ciertamente las congregaciones se abren para que vayan 

viniendo almas y esas almas se vayan sanando, tanto de 

heridas del alma por muchos traumas que a veces 

ocurren y también de enfermedades físicas, y el que sana 

es Yahshua y la Gloria es para Él, no es por las poses que 

ocupen los pastores, los que se dicen apóstoles o los 
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evangelistas, no es por las poses que adopten de orgullo, 

no, el que sana es Él y uno se tiene que mantener en 

humildad, ¡Halleluyah!  

Pongan mucha atención por favor, todos absolutamente 

todos necesitamos algo, sea en lo espiritual o bien sea en 

lo material. Tú siempre y yo tenemos necesidades tanto 

espirituales como materiales, de dos tipos, espirituales y 

materiales. Ahora, en quién o en qué confiamos para 

obtener esas cosas espirituales o esas cosas materiales, 

ciertamente vemos y ahora en esta época que se avecina 

que el mundo ofrece muchas cosas y tú ves cantidad de 

comercios con lucesitas que prenden y apagan tratando 

de llamar la atención; ese es el cosmos, cosmético, es la 

pintura que le pone Satanás (El Señor le reprenda) para 

que las cosas parezcan bonitas pero son ataduras 

satánicas, ahorita lo vamos a ver. De ahí salió la palabra 

cosmos, en sí el cosmos no existe, la palabra cosmético es 

para ocultar algo que está feo o que se ve mal, de ahí 

salió la palabra cosmético, de cosmos, y la palabra 
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cosmos la sacó el diablo para que las cosas parezcan 

bonitas. Entonces en quién o en qué estás confiando, tú y 

yo. Te decía que el mundo ofrece muchas cosas y la gente  

para obtener esas cosas deposita su confianza en algo o 

en alguien, vamos a ver aquí que tenemos que sanear 

muchas cosas todavía para que el Eterno nos siga usando 

¡Halleluyah! ¿Te dejas ministrar? Omein, los humildes 

siempre se dejan ministrar, el orgulloso se levanta y se 

va, el humilde se queda y dice: “yo quiero ser ministrado, 

necesito crecer”. Entonces decíamos, el mundo ofrece 

muchas cosas, en quién o en qué estás confiando, tú y yo. 

Una vez que se obtiene lo espiritual, esa necesidad 

espiritual que se buscó o en lo material, la gente 

generalmente no queda satisfecha cuando es avarienta, 

va por más, quiere más. Ahorita vamos a ministrar algo 

que te va a llenar de gozo, de shalom, de paz. Una vez que 

la persona ya recibió la necesidad espiritual cuando es 

kadosh, cuando es santa, busca más cosas espirituales, 

eso es lógico y eso no es malo. El problema es cuando la 

gente mundana, la gente que no conoce a Dios a Yahshua, 
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obtiene algo material quiere más, todavía quiere más y 

entonces busca la ayuda de alguien o de algo para 

obtener más cosas materiales. Vuelvo a repetir, ¿en quién 

o en qué estás poniendo tú, tu fe? 

Haré una aclaración aquí hermanos, la ambición es 

buena, ya lo he mencionado muchas veces, ambicionar 

cosas no es malo, para un kadosh (santo), yo por ejemplo 

en lo personal ambiciono ser cada día mejor papá, cada 

día mejor pastor, cada día mejor doctor, cada día mejor 

hermano para ti hermano, hermana, y eso no es malo, 

ambicionar no es malo, el problema es la avaricia, la 

avaricia es el deseo inmoderado de los bienes materiales, 

eso es avaricia y eso sí es pecado, y está condenado por la 

Biblia, por la Palabra del Eterno, la avaricia es un deseo 

inmoderado, la persona quiere más y más, es un deseo 

inmoderado de los bienes materiales. Entonces decía yo, 

por lo tanto partiendo de esto, existe una gran diferencia 

entre lo que anhela un creyente y hacedor de la Palabra 

del Eterno, de la Torah, un kadosh (santo), a lo que 
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anhela una persona que no conoce a Dios. Los que 

conocemos y tememos a Dios, a Adonai, a Yahshua Ha 

Mashiaj, nos guardamos de toda avaricia y lo que 

queremos, lo que ambicionamos es que las almas se 

salven. 

La mayoría de la gente del planeta dice creer y confiar en 

Jesucristo, así dicen ellos, pero la verdad no es así, vuelvo 

a repetir, la mayoría de la gente en el planeta dice creer y 

confiar en Jesucristo, pero no es así, ni creen ni confían 

en Jesucristo, y ahorita lo vamos a ver. La verdad es otra, 

confían más y te voy a poner un ejemplo, en los amuletos, 

inclusive mucha gente que se dice cristiana, todavía tiene 

amuletos o ciertos rituales que piensa el cristiano que le 

van a dar buena suerte y la buena suerte no existe 

hermano, existe la bendición de Ha Shem Yahweh, 

¡Halleluyah! Ahora, ¿por qué utilizan los amuletos? 

Porque no lo conocen, ¿a quién? A Yahshua, o no lo 

quieren conocer y se les invita a venir aquí y dicen: —Yo 
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sí creo y confío—. Pero no es cierto, ni creen ni confían 

en Jesucristo, no creen. 

¿Qué pasa cuando una persona busca la ayuda de los 

amuletos? Vienen maldiciones y maldiciones que se van 

pasando de generación en generación, eso no lo digo yo, 

lo dice la Torah, la Biblia, y las personas siguen atadas, y 

lo que le enseñó la abuelita o el abuelito o más arriba, se 

va heredando y eso se lo dejan a sus hijos. 

¿Para qué sirve un amuleto en sí? Bueno, la función es 

que impide ver la verdad, el amuleto va impedir ver la 

verdad y la verdad solamente es Yahshua Ha Mashiaj. Él 

dijo: “Yo soy el camino, la verdad y la vida”.  

Ahora, el padre de la mentira sabemos todos que es 

Satanás (y El Señor le reprenda), entonces Satanás con 

sus múltiples mentiras, tiene atrapados (lean bien esto 

hermanos porque esto es muy grave), tiene atrapados a la 

mayoría de los seres humanos, yo diría un 99.9% de la 

humanidad y con que somos billones de seres humanos y 
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los tiene atrapados Hasatán por medio de los amuletos 

nada más, deja tú otras cosas, ahorita vamos a hablar 

nada más de esto.  

En los medios masivos de comunicación como lo es la 

televisión, la radio y la prensa, invitan por ejemplo en la 

televisión a expertos, entre comillas expertos, para que 

recomienden a la gente tal o cual amuleto, para que a la 

gente le vaya mejor. Lo grave es esto, muchas iglesias 

“cristianas”, dan amuletos a la gente que acude a sus 

congregaciones. La rosa de Sharon, ¿no?, el anillo del 

pacto y no sé cuánta cosa del diablo, para tener atrapada 

a la gente y dice: “Iglesia de Jesucristo”. No, esa no es la 

Iglesia, probablemente sea de Jesucristo pero no de 

Yahsua Ha Mashiaj, ¡Haleluyah! 

Un día yo fui a atender a unos pacientes y tenían su radio 

ahí prendido, eran como las 11 de la mañana y el locutor 

de la radio estaba dando a conocer el horóscopo chino, el 

horóscopo del dragón, imagínate quién es el dragón, y 
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cantidad de gente hablando al locutor de la radio local 

acá en Tehuacán: 

—Yo quiero saber cómo me va a ir hoy en el día 

—¿Qué signo es? 

—Tal 

—Bueno según el horóscopo del dragón la va a ir a 

usted así ……… 

Terrible ¿no? Es catastrófico eso hermano, pero el 

problema no acaba ahí nada más, en la gente que no 

coceo a Adonai, bueno la otra gente tampoco conoce a 

Yahsua (Jesucristo), Yahshua es su nombre en hebreo 

¡Halleluyah! El problema es que en esas disque iglesias 

cristianas e inclusive dentro de muchas congregaciones 

donde tratan de ministrar bien, también hay ciertos 

rituales que el pastor o los congregantes hacen para tener 

buena suerte y eso está mal. El Eterno puso mucha carga 

en mi corazón, porque los hermanitos que van llegando  

nuevecitos, se limpien de toda mundanalidad, Bendito es 

el Nombre del Padre Eterno. 
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Esas personas disque expertos en la televisión le dicen al 

auditorio, —miren, tal objeto tiene poderes para que tú 

tengas buena suerte y te vaya bien en tu negocio—, y la 

gente se lo cree y queda atrapada a Satanás. El único que 

bendice es Yahshua, el que te sostiene es Yahshua, el que 

te da de comer a ti y a tus hijos es Yahshua, solamente Él.  

Ahora vuelvo a repetir, quiero aclarar que la buena 

suerte no existe, existe la bendición de Ha Shem Yahweh 

para los kadosh, para los santos. En los impíos lo que 

siembran eso cosechan y mucho más, mucho más 

maldades y maldiciones. Vamos al libro de Job 4:8 está 

hablando un kadosh (un santo) “Como yo he visto, los que 

aran iniquidad y siembran injuria, la siegan.” Eso 

sobraron eso van a cosechar. Si tú quieres cosechar 

amor, siembra amor; si tú quieres que la gente te ame, 

ama a la gente pero no por hipócrita sino porque sea un 

amor genuino, eso lo dijo Yahshua Ha Mashiaj, tenemos 

que amar a todos. Él es la Torah viviente.  
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¿Qué es un amuleto? 

La palabra amuleto se refiere a un objeto portátil (que la 

gente lo puede andar trayendo en su cartera y demás, en 

sus bolsas) o estacionado, al cuál la misma gente le 

atribuye poderes sobrenaturales y lo grave, en muchos 

casos divinos, piensan que eso viene de parte del cielo y 

no, viene de parte del mismo infierno. Vuelvo a repetir, la 

palabra amuleto puede ser un objeto que la gente ande 

trayendo, portátil, en su bolsa, en su coche, ahorita 

vamos a ver varios ejemplos, o bien que esté estacionado 

en su casa o en su negocio, estar quieto ahí el amuleto. Y 

la gente cree que tiene poderes sobrenaturales, inclusive 

divinos que es lo peor. Debemos preguntarnos si el Padre 

Eterno en su inmenso poder se va a valer de una cosa de 

estas para manifestarse, la pregunta es esa, Yahweh de 

los Ejércitos es Su Nombre, con Su inmenso Poder, ¿se va 

a valer de esas cosas para demostrar Su Poder? No. Él no 
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necesita de esos metales y de esos pedazos que vamos a 

ver ahorita de qué. Hemos ministrado mucha gente que 

realmente ha estado 15 ó 20 años en congregaciones 

cristianas y tienen todavía problemas con esto porque no 

se les ha ministrado. Bueno, si tú eres uno de ellos hoy te 

va a hablar el Eterno a ti y vas a deshacerte de todo ello 

para que tengas bendición de lo alto ¡Halleluyah! 

Esto de que un objeto tenga poder, solo se le puede 

ocurrir al padre de la mentira y ¿quién es el padre de la 

mentira? Satanás, ¿para qué? Para engañar al ser 

humano y ¿qué gana con eso? Evitar la comunión entre 

la persona y Yahshua. Le roba la atención Satanás a 

través de un pedazo de metal. Por ejemplo muchos 

cristianos traen pescaditos ¿no? en sus coches y ese es el 

signo piscis, es un signo del zodiaco, eso es satánico. 

Entonces si tú traes en tu carro un pecesito, aunque la 

pintura del carro se bote, quítaselo y vas a tener 

bendición de lo alto, ¡Halleluyah! 
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Entonces la intención de Satanás es que con un objeto, 

robe la comunión que puede tener una persona. 

¿Qué hay qué hacer 

con los amuletos? 

Hay qué deshacerse de esos objetos, los que van creyendo 

en el Mesías de Israel, en su Torah, en su instrucción de 

verdad. ¿Y qué hay qué hacer? Destruir totalmente todo 

eso. Para lo único que sirven estos amuletos, estos objetos 

es para atar a una persona a lo oculto, atan a las 

personas, Satanás ata a las personas por medio de un 

amuleto y lo va a atar a lo oculto y la ente entonces sigue 

en las garras de Satanás aunque se diga cristiana, por eso 

no hay bendiciones.  
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Conforme más se acerca la venida de Yahsua Ha Mashiaj 

por su Kehilá, por las congregaciones santas, Satanás está 

aumentando el ritmo de trabajo y tú puedes ir a una 

tienda departamental de lujo, aquí en Tehuacán o en 

Puebla, donde quieras, en Monterrey, etc., o si sales del 

país a una tienda de lujo y cualquiera de esas tiendas 

también se encuentran amuletos. Inciensos de todo tipo 

para atraer a la gente a las garras del diablo, no es 

necesario ir a consultar a la bruja de la esquina, 

simplemente con que la gente se meta aún no tenga 

conocimiento de la Palabra del Eterno, se meta a una 

tienda departamental de lujo dicen: —ah pues eso lo 

venden en tal tienda, lo compro—, y queda atado a 

Satanás. Mete maldición a su casa. 
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Lista de algunos ejemplos 

de amuletos 

Voy a ir mencionando varios amuletos que utiliza la 

gente: 

1. Los ajos. ¿Para qué lo utilizan? Para ahuyentar a los 

malos espíritus. Lo único que hacen es atraerlos más, 

entran más espíritus malignos.  

2. Los ojos de venado. Yo como médico te puedo decir, 

los atan a los niños o en las muñequitas del antebrazo 

del niño, y ¿con qué finalidad? Bueno, para que no les 

hagan mal de ojo y sabes con qué está hecho la 

mayoría de los ojos de venado, están hechos con 

huesos humanos, es un pacto satánico terrible. Yo he 

visto cantidad de pacientes que me han llevado sus 
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niñitos con su ojo de venado, —esto es para que no le 

pegue el mal de ojo—. Hay cantidad de rituales, hay 

gente que es cristiana, pero lógico, no conoce a 

Yahshua ese es el problema, que van a un panteón y se 

tienen qué fumar un cigarro fuera de su casa, ¿quién 

ha escuchado de eso? Para que no entre el mal aire; 

Imagínate nada más, cuantas cosas. 

3. Las sábilas con listones rojos. Eso es hechicería total, 

las sábilas con listones rojos colgados en las casas, en 

los comercios y en los prostíbulos y en cuanto lugar se 

le ocurra al enemigo y a la gente meter ahí todas esas 

inmundicias.  

 

Si tú ya creíste en el Mesías de Israel tu seguridad no 

está en eso, está en Yahshua. Hermano que eres nuevo 

en esta congregación, déjate ayudar, déjate ministrar, 

es por tu bien. Un día fui a la casa de un cristiano, él 

no se congrega aquí, fui por otro motivo, a consulta u 

otra cosa, y cuando voy viendo su sábila con sus 
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listones rojos, dije: ¡Padre Eterno este pobre hombre 

está perdido! Visité a un profesionista X en el centro 

de la ciudad, dice: —Dr. Yo también ya soy cristiano—, 

y para que le vaya bien tiene también su sábila ahí. 

Profesionista.  

 

Es que eso no excluye si la persona estudió o no 

estudió una carrera universitaria, Satanás atrapa al 

que se deja, por eso nosotros tenemos que estar bien 

atentos.  

4. Los escapularios. Por qué se llama así, escapularios. 

En la espalda tenemos dos huesos, se llaman 

omóplatos, son las escápulas, entonces ese escapulario 

está entre las escápulas, muchos son tan escrupulosos 

que se están fijando en el espejo par ver si queda 

exactamente en medio de los 2 omóplatos, en medio 

de las escápulas. Dicen: —si está más arriba o más 

abajo me va mal—. Pues sí les va mal, ya están atados 

a Satanás ¿no? Nuestra obligación como creyentes en 
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el Mesías y hacedores de la Torah Emet, de la Palabra 

de verdad, es desengañar a toda esa gente. 

5. Imágenes de santos o vírgenes. De eso podríamos 

hablar aquí todo el día mis amados. 

6. Tierra traída de Jerusalén. Es una mentira, van aquí 

y le rascan a un cerro de Teotipilco y dicen que es 

tierra de Jerusalén. Y la gente se lo cree, que es lo peor.  

 

Y fíjate muy bien, un día miércoles estábamos a punto 

de iniciar el servicio y llegó una señora, —yo me 

congrego en tal x iglesia cristiana y vine porque me 

llamó la atención aquí, vengo a ver cómo ministran 

acá—. Ella se congrega en una congregación ya te 

imaginarás, cristiana donde se maneja la hechicería, la 

brujería, ¡increíble eh! Y la ministré con el hermano 

Marcos, le digo: todo eso está mal, usted tiene que 

entender que eso lo aborrece Dios, (no le mencioné 

Adonai porque si no no iba a entender), Dios eso 
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aborrece y no entendió y sigue en esa congregación, 

atada totalmente. Es que los pastores de ese tipo hacen 

pacto con el enemigo para que la gente no se les salga, 

que no se les vaya el dinero. ¡Es increíble hermano! 

7. Cabellos de la virgen María. Eso es real. 

8. Astillas de la cruz de Cristo. Tal como lo estoy 

mencionando. Imagínate de qué tamaño tendría qué 

haber sido la cruz de Yahshua Ha Mashiaj, de tantas 

astillas que han sacado ¿no? Kilómetros debería haber 

medido esa cruz. Pero la gente lo cree. 

 

Y fíjate, lo grave del asunto mi amado, no estoy 

hablando del que está perdido, anda entre la 

borrachera, ¡no! El que ya lee su Biblia y va disque a 

una congregación, no se ha dado cuenta que lo tienen 

manipulado ahí.  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9. Agua del río Jordán. Eso cómo abunda hermano, es 

un agua de un charco ahí todo mosquiento, lleno de 

larvas, de moscos, pero piensan que es agua del río 

Jordán y aunque fuera del río Jordán, eso no da 

bendición ¡Halleluyah!  

10.Herraduras para la buena suerte. Hace tiempo 

conocí a una familia, ya tenían como 8 años de 

cristianos y me dijeron —hermano ¿por favor va usted 

a orar por un paciente?—, —sí como no—. Cuando me 

metí al coche de ellos tenían una pata de venado y 

eran cristianos, les dije: —todo eso está mal—. Hay qué 

ministrarles, no te calles hermano, abre la boca, 

minístrales que eso está mal. Cómo cristianos y con 

una pata de venado ahí en su camioneta. 

11.Herraduras con ajos. Para que no haya salazones y 

tengan buena suerte en los negocios, de eso hay 

cantidad hermano. 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12.Colibríes para que las mujeres tengan muchos 

pretendientes. 

 

Esto es grave, mucho mucho muy grave, suena a 

broma pero es gravísimo. Y claro, Satanás qué hace, 

les manda uno, les mando otro llenos de demonios y 

llenos de SIDA para que los infecte y los mate y se los 

lleve ahí al mismo infierno. Y la mujer se cree muy 

bonita ¿no?  

13.Cuarzos de diferentes colores. No estoy dando 

recetas aquí, lo que te estoy dando es la 

información para que tú sepas cuando veas algo 

digas: —¡No hagas eso, quítalo de ahí!—. Y lo digas 

con autoridad. Cuarzos de diferentes colores para el 

amor, la salud, el dinero y la sabiduría. Todo eso 

existe, está plagado de eso en la televisión ahorita. 

 

El otro día fui a atender unos enfermos, impíos, tenían 

su televisión prendida y ahí un brujo diciendo a media 
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mañana, todo el tiempo leyendo cartas y horóscopos y 

cuanta cosa del diablo. La sabiduría la da El Eterno.  

 

Ahorita te voy a contar un ejemplo; Un muchacho de 

preparatoria sacaba puro 10, en biología, matemáticas 

y demás, se convierte, se le ministra la palabra del 

Eterno, rompe ataduras satánicas y al otro día empezó 

a reprobar todos los exámenes, ¿qué pasó ahí? Un 

espíritu de adivinación “sabiduría”, le daba las 

respuestas de todos los exámenes. Claro, realmente 

recibió a Yahshua Ha Mashiaj, salen los demonios de 

esa persona y se quedó sin esa falsa sabiduría. Esto 

que te estoy comentando es real hermano. Y el 

muchacho después se sentía todo —ahora qué soy, ¡un 

tonto!—, —no, ahora lo que tienes qué hacer es 

estudiar tú, pedirle al Eterno te de sabiduría del Ruaj 

Ha Kodesh—. Quítate lo cabezón, ponte a estudiar, y El 

Eterno te va a dar sabiduría y dieces vas a sacar.  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Ahí sí se les fue el gozo a los estudiantes, ¡tienen qué 

estudiar!, ¡Halleluyah!. 

14.Pulseras de 7 metales. Siempre el diablo trata de 

imitar lo kadosh (santo) acuérdate. Para la salud, el 

amor y el dinero. Vamos empezando.  

15.Pulseras bioenergéticas. Fíjate nada más. Quién se 

acuerda de hace tiempo que sacaron una pulsera que 

se llamaba Balance, ¿sí se acuerdan de eso? Todo eso 

es hechicería.  

 

Por eso a mí no me gusta ver que sobre todo los 

jovencitos, y eso también es para ti papá bigotón 

hermano con todo respeto y hermana, si sientes que 

eso te da buena suerte, estás mal.  

 

Tienes que cortarlo, quitarlo, tirarlo a la basura, 

quemarlo, no regalarlo, porque si no la maldición la 

mandas a otra persona. ¡Halleluyah! Hermanos, El 
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Eterno quiere levantar esta congregación muy grande, 

vamos a ser obedientes todos. Bendito es el Nombre 

del Padre Eterno.  

 

Algunas personas consideras esas pulseras energéticas 

para tener más potencia sexual. ¿Sabes qué es lo que 

pasa? Te voy a decir lo que pasa como médico pero en 

primer lugar como creyente en Yahshua y hacedor de 

Su Torah, tienen una potencia sexual increíble en los 

primeros días o meses y después se acaban 

sexualmente. Eso es terrible, eso no lo quiere Dios 

Adonai para nuestras vidas. 

16.Estampas del Cristo de las maravillas. ¿Sabías que 

en la mayoría de templos romanos la imagen que más 

deja es esta, el de las maravillas? ¡Así es! Un padrecito 

decía esto, cuando yo era católico: —Dr. Escuche bien, 

con lo que me deja el señor de las maravillas tengo 

para dar y prestar y aparte las otras imagencitas—. 

Increíble ¿no? No nada más tienen las estampitas del 
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Cristo de las maravillas en las parroquias, no, en las 

carteras y en los monederos de las mujeres para que 

no escasee el dinero. Pero mira, la bendición viene del 

cielo, ¡Halleluyah!  

 

Ahora, tú podrás decir: —hermano yo ya no traigo una 

estampita de esas—, pero puede ser que tu fe está en 

otra cosa menos en Yahshua y por eso no eres 

bendecido. Esto no es una secta de la prosperidad. 

17.Cintas rojas en los vientres de los hombres. Para 

que se les quite lo chipil. Eso es increíble pero eso 

existe. ¿No te estarás riendo porque tú le pusiste uno a 

tu marido? Suena a risa, pero esto es muy grave.  

 

Por eso tanto niño nace enfermo. Entonces, la esposa 

está embarazada y lo primero que hace la esposa 

cuando hay un eclipse, para que no salga con labio 

leporino. Eso es real que la gente lo usa y se ata más a 

Satanás hermanos. Y Yahshua dijo: “y conoceréis la 
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verdad”, ¿quién es la verdad? Yahshua, Él es la Torah 

viviente, “y la verdad os hará ¡libres!”. Ahora van a 

ser libres muchos, para Gloria del Eterno.  

 

Todos los temas que voy dando no es para molestarte, 

es para que El Eterno te bendiga. 

18.Velas de diversos colores en los hogares. Para la 

armonía, y es cuando más están metidos los demonios 

en la familia y se llevan todos como perros y gatos. 

Para la armonía y riqueza familiar. 

 

Ahora yo te puedo decir esto, es cuando más 

maldiciones hay en esas familias. Al atender tantos 

pacientes, tanta gente, (no digo el nombre de las 

personas, jamás lo voy a hacer), pero al atender a 

tanta gente como médico y tú también en tu trabajo, te 

das cuenta de cantidad de cosas, pero yo como médico 

me doy cuenta por las enfermedades que les caen, las 

maldiciones que les caen por meter eso.  
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19.Soles y lunas, el sol unido a la luna. ¿Lo has visto? 

En comercios y en hogares, para tener precisamente 

eso que dicen ellos, buena suerte, pero es todo lo 

contrario.  

 

Un día llegó una pareja aquí, —hermano, nosotros 

venimos de tal congregación, nosotros queremos 

congregarnos aquí porque ministra usted fuerte—. 

¡Halleluyah! Y estuvieron escuchando palabra y un día 

los llamé y les dije: —¿Me permiten visitarlos en su 

hogar?, porque nunca me has invitado, no voy a ir a 

comer ni medio vaso de agua te pido—, —sí, sí pastor

—. Llegué, los ministré y aparentemente no había 

nada, no había nada que ofendiera al Eterno, pero 

cuando voy saliendo en el patio de ellos había un sol y 

una luna pegados, eso lo utilizan los brujos satánicos, 

el Señor reprenda al diablo. Y entonces le dije a este 

varón que ya tenía mucho tiempo de ser cristiano, es 

más, se jactaban de que venían de una congregación 

mucho mejor, donde se ministraba mucho mejor, aquí 
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nosotros éramos unos bebés en el evangelio, “ellos ya 

sabían mucho”, y entonces les dije —miren eso está 

mal, porque eso no lo quiere Dios, eso significa esto y 

esto…—. Les di todo el significado, dejaron de venir a 

la congregación, no les gustó. ¡Es increíble ¿no?! 

Estaban atados y hasta la fecha siguen atados y antes 

ya habían renunciado a todo lo que era la navidad y 

ahora hasta hacen pastorelas, ya te imaginarás lo 

perdidos que están ahora, ¡es increíble eso! Cómo un 

cristiano va a hacer pastorelas. 

20.Colección de elefantes para la buena suerte.  

21.Ranas para que no falte el dinero. Es cuando hay 

más maldición, nosotros lo hemos ministrado aquí 

varias veces, las ranas fueron una plaga en Egipto, es 

un animal inmundo y en Hisgalus que es Apocalipsis 

dice que del dragón, la bestia y el falso profeta salen 3 

espíritus inmundos a manera de ranas. Entonces cómo 

va a traer buena suerte la rana. 
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22.Palmas detrás de las puertas para que no entren los 

malos espíritus. Las palmitas, ya sabes de cuales. 

Palmas detrás de las puertas, ¿para que no entren? 

Pero si ya están bien adentro. Todos creo que 

entendemos aquí claramente ¿no? El problema es este, 

hay gente que dice que nace al cristianismo y que ya 

acepto a Cristo y se llenan la bocota diciendo que son 

salvos, y en sus casas tienen eso. Pero cuando les 

ministras —quita eso—, —No—, —quita eso, eso no 

está bien, te lo digo con la Torah en la mano, con la 

Biblia en la mano—, —No, no quiero—; Y dejan de 

venir a la congregación. Entonces su señor no es 

Yahshua, tienen más confianza en esa palmita. ¡Es 

increíble! 

23.Oraciones “maravillosas” detrás de las puertas 

para evitar salazones. Oraciones “maravillosas” ¿no? Y 

los ponen detrás de las puertas. Pero te digo que no 

estoy hablando nada más de gente que no…, bueno, de 

todas maneras no son verdaderos cristianos pues, pero 
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están en congregaciones y piensan que si quitan eso 

les va a ir mal. ¡No!, nuestra confianza solamente está 

en Él, Yahshua.  

 

Ahora, si tú tienes algo de eso lo vas a quitar hoy mi 

amado.  

24.Lagartijas de dos colas para la buena suerte. Pero 

ahorita vamos a ver por qué aparentemente tienen 

bendición pero no es así. 

25.Patas de conejo.  

26.“Santos predilectos”, para que cuiden la casa o el 

n e g o c i o . Ya l o v i m o s a h o r a e n T a b a s c o , 

desgraciadamente. No nos alegra eso, no. Pero cómo la 

gente iba saliendo de su casa toda inundada con sus 

imágenes. ¿Quién estaba salvando a quién? 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27.Santos puestos de cabeza para tener novio. Todo 

eso es real y hasta en las películas mexicanas, del 

charro grande, qué charro grande ni que nada, todo 

eso se presentaba, y la gente se ríe y —ah pues es 

fulano de tal y Jorge Negrete y Pedro Infante—, el ídolo 

¿no?, el ídolo ¿no? ¿Ya te fijaste en la palabrita? El 

ídolo, de México, un fornicario ahí cualquiera.  

Entonces en esa cantidad de películas mexicanas está 

lleno, cargado de todo eso de hechicería. Cantinflas 

consultaba a los brujos, inclusive en una película 

cuando yo era impío, no conocía yo a Yahshua, vi una 

película donde va y le pide a una bruja le haga una 

pócima par que tenga una mejor voz. No sé si tú viste 

esa película. Y así sale en las payasadas que le cambia 

la fórmula por error y habla como maricón ahí este. 

Pero todo eso es real, existe, porque el poder de 

Satanás es real, pero más grande es Yahshua Ha 

Mashiaj. ¡Halleluyah! Si quieres exaltar exáltale 

porque Él vive, Él habita entre las exaltaciones de Su 

pueblo. 
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28.Imágenes de la “santa” muerte. ¿Por qué lo tiene la 

gente? Para protegerse de ella, eso dicen ellos:  

—bueno, nosotros tenemos la imagen de la “santa” 

muerte para protegernos de la muerte—. 

 

Te voy a decir lo que pasa, la realidad es que al 

invocarla están pidiendo morir. No voy a abrir la boca 

jamás de nombres, aquí en la congregación ya hay un 

hermano que creyó en Yahshua Ha Mashiaj y Él 

adoraba la “santa" muerte, y ahora está en los brazos 

de Ha Shem Yahweh ¡Halleluyah! Cómo no se va a 

poder, hay qué seguir orando y clamando ¡Yahshua 

vive!, ¡Yahshua Ha Mashiaj vive!, ¡Yahshua Ha Mashiaj 

vive!  

 

Y él y toda la familia adoraban la “santa” muerte, pero 

la buscan, hemos visto muchos ejemplos donde adoran 

a la “santa” muerte y son baleados, macheteados, o 

bien de plano ya muertos, puede ser un baleado pero 

que no muera. Cómo están los narcotraficantes, están 
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invocando a la misma, entonces Adonai, Yahshua Ha 

Mashiaj, aparta Su mano y dice —bueno, ¿quieres la 

muerte?—, y manda demonios. Es tremendo eso.  

 

Vamos al Salmo 109:17-18 “Amó la maldición y esta le 

sobrevino, no quiso la bendición” ¿y cómo dice? “Y ella 

se alejó de él“. Está claro, es la Palabra del Eterno. “Se 

vistió de maldición como de su vestido, y entró como 

agua en sus entrañas, y como aceite en sus huesos.” 

Pero no es aceite de unción, es aceite corrosivo que 

hace daño. Entonces la persona desde que se levanta 

empieza a maldecir a la gente o empieza a invocar a 

sus santos y a la “santa” muerte, se viste desde 

tempranito con maldición. Nosotros nos vestimos con 

bendición de Ha Shem. ¡Halleluyah! Exaltado eres 

Padre Eterno.  

 

Nunca minimices el poder de Adonai, porque puedes 

decir, ese está re perdido, si adora a la “santa” muerte 

cómo se va a convertir. Y se convierten. Hay qué orar 
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y estar ayunando, —pero ese está re perdido, es una 

prostituta—. Se convierten. Yo te tengo qué contar esto 

pero con experiencia, no te voy a estar inventando 

aquí cosas hermano, no.  

29.Tres manzanas en los comercios para que tengan 

buenas ventas. Yo quiero que tú conozcas todo esto 

para que ayudes a la gente a ser libre en el Nombre de 

Yahshua, porque si tú llegas a un negocio y ves tres 

manzanas vas a decir: —ay qué bonito arreglo—, pero 

ya sabes a lo que se refiere. 

 

Y te digo que conozco a gente que se dice cristiana que 

hace eso, pero cada ves más van en banca rota, están 

perdiendo dinero en lugar de ganar y lo que quiere el 

Eterno es bendecirnos, ¡Halleluyah!  

 

Hay médicos vestidos de bata blanca, así como yo, que 

son brujos y hechiceros, aquí eso hay cantidad, y lo 

primero cuando llega el paciente le dicen: —mírame a 
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los ojos—, y el paciente piensa que le va a revisar la 

retina o alguna cosa, le está lanzando un hechizo y ni 

se da cuenta. Por eso tú, si vives en santidad no te pasa 

nada, pero si estás fuera del Eterno te agarra el diablo.  

 

No voy a decir nombres, hay un médico acá en 

Tehuacán que fue a hacer un pacto a Catemaco, y le 

dijo a una bruja, —yo quiero tener poder para sanar a 

la gente y quiero hacerme de mucho dinero—, hizo un 

conjuro la bruja, el Señor reprenda al diablo y le dijo: 

—cada vez que les digas a tus pacientes “mírame a los 

ojos” van a sanar—, y yo empecé a ver muchos 

pacientes de ese mediquito de pacotilla, que después 

aparentemente quedaban sanos pero después venían 

catástrofes en sus vidas, en su salud, porque 

aparentemente le ponía unos demonios para que le 

dieran buena salud, aparente, y después se las cobra 

con cosas horribles. Y las filas esperando las consultas 

con los médicos, es increíble eso. Hermano por favor 

guárdate en santidad, porque tú no sabes. —Voy a ver 

¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �37

http://www.gozoypaz.mx


al doctor fulano—, muy renombrado ¿no? —cobra 

tanto de consulta—. Parece increíble que mientras 

más cobran son más buenos, son ladrones. Y lo que 

van a hacer si tú no estás protegido, te lanzan un 

hechizo y tú ni siquiera te diste cuenta, por eso 

tenemos qué estar protegidos, ¿Omein? El poder está 

en los kadoshim (santos). 

30.Rosarios en los espejos retrovisores. Eso cómo 

abunda mi amado. Rosarios en los espejos retrovisores 

de los vehículos para no tener accidentes y es cuando 

más accidentes tienen; yo no digo que un accidente no 

pueda ocurrir por eso siempre estamos orando que 

sus santos malajim (ángeles) nos cuiden. Pero puede 

ser que el diablo te esté engalanado con algo y tú ni 

siquiera te has dado cuenta y confías en algo, si lo vas 

entendiendo hermano. 

31.Pentagramas. Eso ya está más declarado, ¿no?. Qué 

pasa con los cristianos, los creyentes que aman a 
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Yahshua de veras y van aprendiendo de la Torah, 

muchos piensan que por utilizar la estrella de David 

les va a ir bien y no es así, entonces si tú tienes una 

estrella de David y dices —es que voy a estar 

bendecido—, y lo estás haciendo con ese fin mejor 

quítatela y quémala y no peques contra Adonai. Se usa 

con la finalidad de que a la mejor tengo mejor suerte y 

me va mejor, ¡cuidado eh!, cuidado, porque entonces 

ya estás poniendo tu fe en la estrella de David y no en 

Yahshua Ha Mashiaj. Lo he visto hermanos porque 

hemos ministrado y quedan más atados a Satanás. 

32.Vasos con agua cerca de la cabecera de la cama. Eso 

también yo te digo como médico, cada vez que voy a 

ver a un enfermo, ahí su vaso de agua cerca de la 

cabecera de la cama, yo ya sé para lo que es, no es 

para que se esté tomando su medicina, es para evitar, 

según ellos, que los malos espíritus se acerquen. Es 

cuando más están poseídos.  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33.Tijeras abiertas debajo de las camas donde 

duermen los recién nacidos. Y es cuando más le 

abren las puertas a Satanás. Y los niños se ponen 

gravísimos y de una gripita se les complica con una 

bronconeumonía terrible y muere el niño. —¿Pero 

cómo es posible?—. Y después vemos, ah, seque hubo 

esto, las tijeras abiertas debajo de la cama, están 

invocando a Satanás, es una forma de invocar a 

Satanás, El Señor le reprenda. 

34.Biblias abiertas en los altares. Que nunca las leen, 

¿verdad? Y si tú no lo sabías, te voy a explicar porqué 

utilizan la Biblia abierta. Porque tú puedes decir, —Ah 

bueno tiene la Biblia abierta porque se ve bonita—. 

No, no hermano, ¿sabes para qué es la Biblia abierta? 

Para atrapar fantasmas, créelo o no. Ellos dicen que es 

para eso. Es cuando más llegan demonios, porque no 

existen los fantasmas ¿verdad? Entonces cuando tú 

llegas a una casa, tú podrás preguntarle en realidad 

para qué es, —es que nos gusta mucho, mire usted que 
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la imagen esta, y eso, pero de todas maneras aquí está 

la Biblia…—. Nunca la leen. Pero no es tanto que la 

pongan como adorno, no. La ponen con la finalidad de 

atrapar fantasmas, demonios, para que no asusten en 

su casa y mira, es cuando más hay manifestaciones 

demoniacas en las casas, te lo digo porque hemos ido a 

ministrar.  

35.Budas. Y claro, le rascan la panza para que tengan 

dinero. Había un señor que tenía una farmacia, tenía 

su Buda ahí, le iba muy bien, puso el Buda, quebró su 

farmacia; ahora vende chochos, dulces cualquiera, 

caramelos. Hay qué tener mucho cuidado con eso. 

36.Pirámides. Por eso lo voy a seguir repitiendo aquí, los 

verdaderos creyentes no visitamos pirámides ni cosas 

del diablo. Eso está prohibido en la Biblia, en la Torah. 

Nosotros no tenemos que ir a ver a Monte Albán, a 

Teotihuacán, ya sabes que todo eso está cargado de 

demonios, ahí sacrificaban a miles y miles de gentes a 
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Satanás, para tener lluvia, cosecha y que no hubiera 

guerra. Así que si te invitan, vamos a una excursión, 

qué excursión ni qué nada, mejor vente a orar. 

¡Halleluyah! 

37.Unicornios.  

38.Madonas (vírgenes).  

39.Medallas con la bendición su santidad. Ya te 

imaginarás qué bendicioncita ¿verdad? Lo he 

ministrado y voy a seguir ministrando, que hay qué 

ministrar la verdad, he ministrado que eso no es la 

cruz es el número 6 y dan la bendición tres veces 

entonces es 6, 6, 6, ¿verdad? Es tremendo eso. 

40.Reliquias. ¿Qué es eso de las reliquias? Es algo 

satánico eso. Que llegaron los huesos de Sta. Teresita 

no sé que. No, eso es una maldición terrible, eso no lo 

quiere Yahshua Ha Mashiaj, las reliquias son huesos o 
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partes de la ropa de un “santo” ya fallecido. Un día yo 

estaba muy malo de la vista, (yo era en aquél entonces 

católico, apostólico y romano, imagínate, nada más me 

faltaba el casco y las botas. Hay hermanos, de dónde 

nos sacó El Eterno, ¡Halleluyah!) Y comentando con un 

sacerdote, así tal cuál, dice: —doctor ¿quiere usted 

sanarse de la vista? Si quiere le doy el pedacito de la 

sotana de no sé quién que ya murió y la pone usted en 

su vista y ora usted con fe y se alivia—. No que…. El 

Eterno ya me quería sacar de ahí ¡Bendito es Sú 

Nombre! Pero mucha gente hace eso hermano y todo 

eso es ataduras satánicas terribles.  

 

Te das cuenta por qué hay que orar tanto por tus 

familiares, por mis familiares, por la gente, están en 

las garras de Satanás. Es increíble eso. 

41.Crucifijos.  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42.Cruces egipcias. Las cruces egipcias las usaban las 

prostitutas en Egipto para ser reconocidas como tales.  

43.Cristos negros. ¿Quién ha oído hablar del Cristo 

negro? Todos esos tienen maldición.  

44.Cruces invertidas. Esa es la cruz satánica. 

45.Cruces negras.  

46.Plumas de águilas y otras aves.  

47.Vasos con agua para dormir bien o sanar alguna 

enfermedad, o sea, que le atribuyen poderes.  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Anécdotas, citas y más 

Fíjate, todos nuestros familiares, nosotros también 

estuvimos involucrados en una cosa de esas de una u otra 

forma. No me vengas aquí con que —No yo nunca pastor

—. No, todos estuvimos involucrados.  

 

Yo tenía una tía, ya murió, en España que siempre se 

tomaba su vaso de agua en las mañanas para la buena 

salud; qué buena salud, era algo de brujería ahí. Decía —

Es que todos los días hijo, me cae bien mi vaso de agua en 

las mañanas—. No, no lo hacia por eso. Había un acto ahí 

de brujería.  

 

No se escapa ninguna nación, ni la nación de Israel se 

escapó porque acabaron adorando dioses falsos. Está en 

la Biblia eso. Por eso hay qué orar ahorita mucho por ese 

pueblo.  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Ahora, ya decía yo, la mayoría de los cristianos usan el 

signo de piscis y es una maldición terrible, también 

algunos cristianos usan la palomita, que es disque 

significativa del Espíritu Santo. No, no tiene nada qué ver 

eso, es una maldición eso, ¿sí has visto eso? ¿No te ha 

llegado un casete donde tiene la palomita ahí? Es un 

signo satánico eso, no tiene nada qué ver con el Espíritu 

Santo.  

Todo esto más muchas otras cosas, la lista se queda corta; 

Todo esto es una puerta para los demonios.  

 

Vamos al Profeta Jeremías 17:5 “Así ha dicho Yahweh: 

Maldito el varón que confía en el hombre, y pone carne por 

su brazo, y su corazón se aparta de Yahweh. 6 Será como 

la retama en el desierto, y no verá cuando viene el bien, 

sino que morará en los sequedales en el desierto, en tierra 

despoblada y deshabitada.” Así le pasa a la gente que 

confía en el hombre, van a ver al brujo fulano, al doctor 
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fulano… Hay un médico aquí, cirujano dice él, que llega 

la gente y le dice: —bueno mire, pongan una manzana en 

el centro del hogar, en el comedor, tiene qué estar por 

siete días esa manzana y a los siete días cada uno de los 

integrantes de la familia le tiene qué dar una mordida a 

la manzana y van a ver qué bonito les va a ir. 

Exactamente, qué bonito les va a ir ¿verdad? Un acto de 

brujería tremendo. Eso existe aquí en Tehuacán.  

 

Ahora vamos a seguir con el verso 7 “Bendito el varón 

que conf ía en Yahwueh , y cuya conf ianza es 

Yahweh.” ¡Halleluyah! 8 “Porque será como el árbol 

plantado junto a las aguas, que junto a la corriente echará 

sus raíces, y no verá cuando viene el calor, sino que su hoja 

estará verde; y en el año de sequía no se fatigará, ni dejará 

de dar fruto. 9 Engañoso es el corazón más que todas las 

cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?”. “Engañoso es el 

corazón más que todas las cosas,” la gente se engaña, por 

eso les decimos, ¡no te engañes! “Y perverso; ¿quién lo 

conocerá?” Y dice el Eterno 10 “Yo Yahweh, que escudriño 
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la mente, que pruebo el corazón,  para dar a cada uno 

según su camino, según el fruto de sus obras. 11 Como la 

perdiz que cubre lo que no puso, es el que injustamente 

amontona riquezas; en la mitad de sus días las dejará, y en 

su postrimería será insensato.” La mayoría de la gente 

que hace dinero vive mal porque están bajo maldición, 

porque la avaricia es maldición, y ya te ministré que yo 

conocí a una persona que tomaba un tecito de 

manzanilla, una gelatina de agua y un pan tostado, una 

úlcera terrible ahí sangrante, (era millonario este 

hombre), al medio día casi lo mismo y en la noche casi 

nada. Pero conocemos hermanos preciosos que están 

consagrados a Yahshua Ha Mashiaj y se comen sus 

frijoles con epazote y su chile verde y no les pasa nada. 

¡Halleluyah! ¿Quién es más feliz?, ¿quién dijo el rico? 

Somos más felices nosotros. Ahora, si no comes picante 

Halleluyah de todas maneras, pero somos felices, 

¿omein? Conocí a un hombre que tenía 500 cabezas de 

ganado, él nunca pudo probar un filete porque le hacía 

daño. Oye hermano, eso de comerse un filete con sus 
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papitas… Ya tienes apetito, ¿sí o no? Hay qué dar gracias 

al Eterno por cada cosa que nos da. ¡Halleluyah! Bendito 

es Su Nombre. 

 

Yo fui médico de un señor que tenía como 500 entre 

chivos y borregos. Y nunca pudo disfrutar una buena 

barbacoa. Un día me invitó con mi familia y dice: —Dr. 

Le voy a preparar una barbacoa—. Fui con mi esposa y 

otros familiares y otros gorrones, ya sabes que no faltan. 

Es increíble, este señor no pudo comer, le decía yo: —¿No 

va usted a comer?—, —No, a mi me hace daño—. Por 

avariento, quería meter más dinero al banco y esto y el 

otro, y era un hombre de mucho dinero. Hermano eso no 

es la felicidad.  

Mira lo que dice el verso de Jeremías 17:11 “Como la 

perdiz que cubre lo que no puso, es el que injustamente 

amontona riquezas; en la mitad de sus días las dejará,”. 

Ten cuidado si tu mirada está en el dinero porque el 

Eterno te puede quitar la vida cuando todavía estés joven 

¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �49

http://www.gozoypaz.mx


o fuerte, y lo peor, irse al infierno. “Y en su postrimería 

será insensato.” No, mejor nosotros invertimos nuestro 

tiempo, nuestras fuerzas, de lo que el Eterno nos da, en la 

obra de Él, del Eterno. El hombre pone su confianza en 

un pedazo de lo que sea, en un pedazo de metal, en un 

pedazo de madera y ¿sabes por quién está elaborado 

esto? Por hechiceros, brujos, gnósticos, gurús, guías 

espirituales y santeros; cuanto hijo del diablo. No es 

ciencia eso. Por radio, por periódico, por televisión y 

ahora por internet, se anuncia toda esa basura, porque 

eso es basura hermanos. 

Todas estas cosas que mencioné más otras muchísimas 

hay, son veladas por los brujos en un altar mayor a 

Satanás, el Adón le reprenda. Son veladas, pasan una 

noche invocando al diablo, para que toda la gente que se 

ponga esas cochinadas, perdóname la expresión, le caiga 

una maldición y la gente al otro día se pone sus pulseritas 

y sus cosas; mira yo por eso no utilizo más que mi reloj.  

¡Exaltado es el Eterno! Yo no te digo que no te arregles, 
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ten cuidado con lo que te pones y para eso están los 

ancianos, los hermanos(as) de consejería para darte 

consejo. Todas esas pulseritas que se ponen los varones, 

cómo me cae mal eso, parecen maricones, no es para 

nosotros eso varones. Tú vas a decir, ya se va a meter con 

mi vida, no, es que hay unas pulseras tejiditas ahí te las 

pones, te ves re chulo; quítate todo eso, eres varón. 

¡Exáltale por que Él vive!, ¡el que es varón Exáltele! 

¡Halleluyah! No necesitamos eso. Imagínate un israelita 

haciendo oraciones así, no, no necesitamos eso. 

¡Quítatelo! ¡quítatelo! Ahora fíjate muy bien, le pregonan 

como maravillosos objetos a estos y le tienen más 

confianza a esos pedazos de metal que al Rey de la Gloria. 

Mira, El Eterno en Su compasión, tiene todo dispuesto 

para cada persona que le busca. Él tiene dispuesto 

bendiciones para ti amado hermano amada hermana, 

para mí, en su inmensa compasión, Él lo tiene ya listo, 

solo es cosa que guardemos la santidad, guardemos la 

Toráh, y las bendiciones llegan. —¿Pero cómo voy a 

guardar eso? ¿Cómo voy a guardar el otro?— Y entonces 
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te robas bendición y no llega la bendición a tu casa, y 

tienes qué recibirla, porque solamente así se va a salir 

adelante en este mundo que ya se va a poner peor, viene 

una crisis económica como nunca. Pero los verdaderos 

creyentes reprendemos esa crisis en el nombre de 

Yahshua Ha Mashiaj, ¡Halleluyah! 

Le preguntaron en CNN a un economista muy famoso, un 

locutor muy serio —Oiga, cómo se ve venir la cosa—, —

abrochémonos los cinturones porque 8 meses va a ser 

una crisis terrible, en cualquier momento.— ¿A cómo 

esta el barril de petróleo? Ya casi a los $100 dólares, ¿no? 

Viene algo terrible. 

  

No pongas esa cara, tú eres hijo del Eterno qué miedo le 

tienes. Pero cómo, si vas a seguir confiando en algo de 

piedra, de palo, de madera, aunque no sea una imagen o 

sea tu cadenita que traes porque sientes que te da buena 

suerte, ¡no! Tú tienes qué estar en los brazos de Ha Shem 

Yahweh, ¡Halleluyah! Lo hago por tu bien hermano.  
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Ahora, vuelvo a repetir, esta lista se queda corta. Vamos 

al libro de Yehoshúa (Josué), aquí está claro en el libro de 

Josué 1:7-8 está la clave para que te vaya bien, tengas 

bendición del Eterno, no buena suerte, bendición del 

Eterno. Josué 1:7 “Solamente esfuérzate y sé muy valiente, 

para cuidar de hacer conforme a toda la Toráh que mi 

siervo Moshé te mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni 

a siniestra, para que seas prosperado en todas las cosas 

que emprendas.” Entonces emprendes un negocio te va 

bien, pones un puesto de jugos te va bien, pones un 

puesto de memelas te va bien, pero tiene qué estar tu 

confianza en Él y guardar la Toráh. Verso 8 “Nunca se 

apartará de tu boca este libro de la Toráh, sino que de día y 

de noche meditarás en él, para que guardes y hagas 

conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces 

harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien.” Todo, no 

dice las tres cuartas partes, lo hemos ministrado muchas 

veces, no dice la mitad; todo.  
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Pero sabes cuál es el pecado, el orgullo, —y yo por qué 

voy a obedecer al Señor—. Mira el día del Señor es 

Shabat. —pero cómo, no, no, no. Se va a hacer lo que yo 

diga, no lo que diga el Señor—. Ah bueno está bien. Y 

pácatelas, empiezan las consecuencias. Si no puedes 

guardarlo porque tienes un patrón, ora y El Eterno te va a 

bendecir con un buen trabajo y que puedas guardar el 

Shabat y si no ponte a orar ahí en tu trabajo, los que lo 

pueden guardar guárdenlo, es falta de fe. —Hermano es 

que yo tengo varias deudas, yo prefiero trabajar lunes, 

martes, miércoles, jueves, viernes, sábado, ya el domingo 

venir al culto un ratito aunque sea—. Nunca vas a salir de 

tus deudas, jamás, porque lo dice la Biblia, que solamente 

el que guarda la Toráh. Aquí está, peléate con el Señor, 

vas a salir perdiendo, seguro, si yo me pongo a pelear con 

Él, imagínate nada más. Vamos a Deuteronomio, es parte 

de la Toráh, Deuteronomio 7:26 “y no traerás cosa 

abominable a tu casa, para que no seas anatema; del todo 

la aborrecerás y la abominarás, porque es anatema.” La 

palabra anatema quiere decir maldición. En el verso 25 
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“Las esculturas de sus dioses quemarás en el fuego; no 

codiciarás plata ni oro de ellas para tomarlo para ti, para 

que no tropieces en ello, pues es abominación a Yahweh tu 

Adonai.” Te doy un consejo, si tienes una pulsera que 

crees que te da buena suerte no la regales destrúyela, no 

codicies ese oro, destrúyelo. ¡Halleluyah! Es que muchos 

se imaginan que Dios es nada más una imagen, no. Todo 

lo que se ponga arriba de Yahshua es idolatría, es uno de 

los peores pecados. Ahora el zodiaco es usado en la 

adoración satánica, totalmente oculto es eso, por eso 

ministrábamos en un tema que di sobre “La New Age (La 

Nueva Era)”, la iridología, leer el iris es pecado porque 

son los 12 signos del zodiaco. He hablado con muchos 

médicos que se dedican a eso, que no lo quieren 

reconocer ese es su problema, pero ellos saben a lo que 

me estoy refiriendo, lo que pasa es que fingen demencia. 

Otra cuestión a la que vamos a pasar, el yin y el yang, y 

el Señor reprenda a Satanás. Qué es eso de yin y yang, en 

la filosofía china se considera que hay dos grandes 
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principios opuestos, eso está de moda ahorita con la 

yoga, el tai chi, el feng shui, el karate, el taekwondo, 

todo eso. Por eso se rompen esas ligaduras satánicas 

hermanos. Yin y yang, es utilizado en la filosofía china, 

decía yo, dos grandes principios opuestos digamos, o 

fuerzas de las cuales depende todo. Es importante que la 

congregación aprenda. Yang es masculino, luz y positivo. 

Yin es femenino, oscuro y negativo. Y según ellos indica 

que el hombre puede tener el bien y el mal juntos. Eso es 

una mentira de satanás, nosotros no creemos en eso, 

nosotros creemos en la Palabra del Padre Eterno, bendito 

es su Nombre. 

Vamos a 2 de Corintios, esta cita ya te la sabes de 

memoria. ¿Cómo podemos demostrar que están 

equivocados los del yin yang, con esa ideología del 

diablo? Con la Biblia, la Palabra del Eterno. Eso está de 

moda ahorita por eso tanta gente está loca ya, de 

demonios. 2 Corintios 6:14 “No os unáis en yugo desigual 

con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la 
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justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las 

tinieblas? 15 ¿Y qué concordia Mashiaj con Belial? ¿O qué 

parte el creyente con el incrédulo? 16 ¿Y qué acuerdo hay 

entre el templo de Adonai y los ídolos? Porque vosotros 

sois el templo del Adonai viviente, como Adonai dijo: 

    Habitaré y andaré entre ellos, 

    Y seré su Elohim (Dios), 

    Y ellos serán mi pueblo.” 

Nosotros no tenemos nada qué ver con las tinieblas. 

Bendito es El Eterno.  

Hay otro tipo de amuleto que se utiliza, el escarabajo 

sagrado, y el Señor reprenda al enemigo. Para algunos 

este símbolo egipcio significa la reencarnación y es 

símbolo de Belcebú, el señor de las moscas, y el Señor 

reprenda al enemigo. Así es. Y tú ves a muchas mujeres 

de sociedad no solamente aquí en Tehuacán, si no en 

muchos lados con sus trajes sastre y sus escarabajos 

sagrados y tú no sabes ni qué es, pero ahora sí lo sabes mi 

amado, sí, yo tampoco lo sabía pero ahora sabemos lo 
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que es, no lo dije en forma despectiva, ahora sabemos lo 

que es, esa gente está bien pactada con Satanás.  

Ahora, vamos a 2 de Reyes para que nuestros nuevos 

hermanos vayan aprendiendo. ¿Recuerdas la historia de 

Ocozías?  2 Reyes 1:1 “Después de la muerte de Acab, se 

rebeló Moab contra Israel. 2 Y Ocozías cayó por la ventana 

de una sala de la casa que tenía en Samaria; y estando 

enfermo, envió mensajeros, y les dijo: Id y consultad a 

Baal-zebub (de ahí viene el nombre Belcebú, el Señor le 

reprenda) dios de Ecrón, si he de sanar de esta mi 

enfermedad.” En lugar de consultar a Yahweh consultó al 

diablo, un rey de Israel, imagínate. 3 “Entonces el ángel de 

Yahweh habló a Elías tisbita, diciendo: Levántate, y sube a 

encontrarte con los mensajeros del rey de Samaria, y diles: 

¿No hay Dios en Israel, que vais a consultar a Baal-zebub 

dios de Ecrón? 4 Por tanto, así ha dicho Yahweh: Del lecho 

en que estás no te levantarás, sino que ciertamente 

morirás. Y Elías se fue.” Fíjate, de aquí sale lo del señor de 
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las moscas y el significado del escarabajo sagrado, pero 

consagrado al enemigo.  

El unicornio es introducido por los druidas de Escocia e 

Irlanda y está asociado a la buena suerte y a la buena 

fortuna y simboliza que Satanás, el Señor le reprenda, 

toma control de las finanzas de una persona y eso existe 

hermanos, existe eso. Muchos dicen —no la brujería no 

existe, eso es para ignorantes—. No, ignorante es el que 

no estudia la Biblia, la Toráh. Por que muchas veces dicen 

—no eso no existe—, es en lo que están atrapados. ¿Quién 

ha oído de eso? Que dicen —no la brujería no existe—. Es 

en lo que están atrapados, cómo que no existe, están bien 

atrapados. 

Otro amuleto, las esposas como la de los presos. Quiere 

decir que es preso a Satanás y actualmente se está 

utilizando mucho en llaveros en aretes, en pulseras, en 

dijes y lo ves estacionado en las casas y en los negocios. Y 

la gente no sabe lo que significa y acepta un regalillo. Y 
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ves a las mujercitas con sus aretes de esposas y a los 

muchachitos. 

Cuando tú veas un sol y una luna en la puerta de un 

hogar o una casa, significa el anticristo, tal como lo estás 

leyendo y lo ves totalmente en las fachadas de los 

hogares y de los negocios.  

También hay otro amuleto pero es una identificación al 

mismo tiempo, es una navaja de rasurar, pero no es una 

navaja de rasurar tal como es, puede ser de plástico o de 

otra cosa, porque si no les cortaría, y es un símbolo de 

bisexualidad, lo traen como dije los homosexuales y las 

lesbianas, igual que lo del arco iris en las placas del los 

coches.  

El ojo espiritista, eso se encuentra en la casa 

precisamente de los espiritistas y lo usan como dije 

quienes creen en la comunicación con los muertos. En el 

dólar tú lo puedes ver. 
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La cara triste y la cara alegre, quién recuerda las novelas 

de Vargas Dulché, o no se como se llamaba esa señora, no 

te hagas, bien que las leías. Sí, hasta en el billete un 

poquito antes de $50 pesos, están esas dos caras como 

símbolo de la artesanía michoacana, pero significa 

Satanás. ¿No han visto ese billete de $50 pesos? En la 

parte posterior las dos caras. Hermano, todo está plagado 

de mal. Bendito sea Yahshua Ha Mashiaj que nos rescató. 

Ahora, si alguien está atado, hoy va a ser libre en el 

Nombre de Yahshua Ha Mashiaj, yo sujeto todo espíritu 

del diablo en el nombre de Yahshua Ha Mashiaj, los 

sujeto y los hecho fuera en el Shem Gadol de Yahshua Ha 

Mashiaj. ¡Halleluyah! 

El “A” de la anarquía, o sea el “A” salida del círculo, la 

anarquía. Es abolir todas las leyes de Dios, por así decirlo, 

los mitzvot, los mandamientos de Dios, es abolir los 

mitsvot de Ha Shem Yahweh. Es muy usada por los punk, 

por los rockeros, etcétera. 
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Ahora, el unicornio, el caballo con un cuerno, es el 

demonio de la música, el Señor le reprenda. Y hasta hay 

una canción sobre eso que cantaba una x cantante muy 

famosa. No voy a hablar de más cosas porque no es clase 

de esto, pero yo quiero que aprendamos muchas cosas 

hoy. Ese demonio de la música cuando se suelta a través 

de las estaciones de radio, de la televisión, por eso les he 

dicho no escuches música mundana, no vean televisión 

mundana, por algo hermano porque hay más 

profundidad en eso que decirte, quítate la música nada 

más, no. Los demonios salen por las estaciones, siempre 

dejan abierto un canal, aquí no, aquí solamente se exalta 

a Yahshua, pero dejan abierto un canal para que por ahí 

viajen los demonios. Eso existe, eso es real y atrapan a la 

gente con un poder tremendo, por eso la gente se anda 

drogando y anda fornicando y anda haciendo cantidad 

de tonteras, asaltando, matando gente. 
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La cruz de Nerón, o para que le entiendas más claro, el 

signo de amor y paz que estuvo muy de moda por los 

70’s con los hippies. Este signo y el de la cruz invertida 

supuestamente es la derrota de Yahshua, Él es el Rey, 

Yahshua es El Rey. ¡Halleluyah! 

Hay una cruz que se llama de Caravaca, esa es utilizada 

por los católicos ortodoxos. Es una cruz que trae dos 

patíbulos, el madero vertical, por así decirlo y dos 

trasversales. Caravaca, es un símbolo satánico de los 

católicos ortodoxos. Es tremendo eso. Y bajito hay dos 

angelitos, disque angelitos, con sus alitas ahí, son dos 

demonios. 

La cruz svástica o rueda del sol, es la de Hitler pues 

para que se le entienda mis amados, pero es mucho antes 

de Hitler esto, porque hay inscripciones budistas y en 

monedas antiguas y representa el curso del sol pero 

también representa el búmeran. Entonces de lo que se da 

se recibe. Eso es lo que recibió Hitler, ¿no? Mató 6 

¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �63

http://www.gozoypaz.mx


millones de judíos y acabó suicidándose el infeliz, 

cobarde, acecino, lleno de demonios. Los que han leído el 

libro de “Mi lucha” de Adolfo Hitler, ¿verdad que estaba  

totalmente lleno de demonios? Él decía que oía sus 

ángeles que le decían lo que tenía qué hacer, ¿qué 

ángeles le iban a decir que matara 6 millones de 

inocentes? Loco lleno de. Demonios. Pues miren cómo 

acabó y no solamente él si no todos sus generales. 

Bueno, yo podría explicar más signos con las manos, pero 

no lo haré, porque sería darle alas aquí al enemigo y aquí 

exaltamos al Eterno, ¡Hallelluhay!  

Pero los futbolistas, los varones, lean bien los varones 

todos desde el niño hasta el más grande, no veas partidos 

de futbol es participar de las tinieblas, tú ya naciste de 

nuevo, ¡Halleluyah! La mayoría de futbolistas, yo te diría 

todos, están pactados con Satanás. Y hacen un signo que 

no es el que te imaginas, el del hombre araña, no; Es el 

signo de la luna, pero es una invocación, cada vez que 
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anotan un gol, tú ni siquiera te das cuenta y levantan la 

mano y están dandole gracias a su padre el diablo de que 

anotaron un gol; pobres infelices, por un gol y los 

aplausos del público al infierno, y el dinero que ganen, 

qué, basura es. Por eso tú no tienes por qué sentarte a ver 

un partido de futbol como creyente. ¿Sí están leyendo 

todos los jóvenes aquí? Y no nadamos los jóvenes, ¿los 

adultos aquí? ¡Halleluyah! Nosotros no participamos de 

las tinieblas. Si tú te sientas a ver un partido de fútbol 

créeme que estás participando de las mismas tinieblas y 

tú dices —pero si es un deporte hermano, no sea usted 

exagerado—. Estás participando de las tinieblas y cada 

vez que hay gol y te emocionas y este hace el signo 

satánico, le estás celebrando y te vuelves partícipe. 

Vamos a Romanos 1:28 sobre las mentes reprobadas, no 

nada más es el que las hace, si no el que se complace con 

el que las hace. Entonces si tú ves un partido de futbol y 

te complaces eres lo mismo. No hermano, tú ya naciste de 

nuevo, cómo vas a estar viendo esa porquería del diablo. 
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Romanos 1, vamos al verso 32, tú vas a leerlo desde el 28 

después. Romanos 1:32 “quienes habiendo entendido el 

juicio de Elohim, que los que practican tales cosas son 

dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se 

complacen con los que las practican.”  Entonces si tú te 

estás complaciendo con un partido de futbol, estás 

participando y serías entonces una mente reprobada. Los 

verdaderos creyentes en el Mesías de Israel no vemos esa 

porquería del diablo. ¡Halleluyah! 

Miren hermanos, todo lo que se nos ha enseñado, todo, la 

gran parte de las cosa que traíamos de las enseñanzas 

inclusive de las escuelas tiene un simbolismo. La 

posición de descanso, sí sabes a la que me refiero, es 

una invocación satánica sexual. ¿A quién se le ocurre que 

voy a descansar así? ¿Quien entiende? Decían—

¡descanso, ya!— y descansaban, todos estuvimos en 

primaria alguna vez. Es una invocación satánica. Vas a 

decir: —hermano, ¿no estará ya usted medio loco de 

tanto leer?— No hermano, te estoy diciendo la verdad 

¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �66

http://www.gozoypaz.mx


¡Halleluyah! Es que eso le dijeron a Pablo, yo no soy Rav 

Shaúl, yo no me estoy comparando con Pablo, le dijeron 

—Pablo ya estás loco de tanto leer— Sí o no le dijeron así. 

Sí, así le dijeron que estaba loco ya, es lo mismo, tiene 

que pasar por lo mismo ¿no? Mira nuestro auxilio está en 

Yahshua Ha Mashiaj, la bendición está en Él. 

Poner la esperanza  
en Elohim 

Ahora vamos al Salmo 91, este Salmo lo hemos leído 

muchas veces, pero realmente es un salmo de guerra, 

tienes qué poner la esperanza en Ha Shem Yahweh. Y es 

que como tus compañeros dicen: —ah, pues se puso unas 
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pulceríatas así tejiditas, se le ven re bonitas, yo también

—. No hermano, tú no participes de nada de eso, no 

participes. Salmo 91:1 “El que habita al abrigo del 

Altísimo morará bajo la sombra del Omnipotente. 2 Diré yo 

a Yahweh: Esperanza mía,” (Él es mi esperanza no una 

porquería de esas) “Esperanza mía y castillo mío; Mi 

Elohim, en quien confiaré. 3  Él te librará del lazo del 

cazador, de la peste destructora.” (El cazador es el diablo, 

lo hemos ministrado). 4  “Con sus plumas te cubrirá, y 

debajo de sus alas (de su talit) estarás seguro (Exaltado es 

el Eterno); Escudo y adarga es su verdad. 5 No temerás el 

terror nocturno, ni saeta que vuele de día, 6 ni pestilencia 

que ande en oscuridad, ni mortandad que en medio del día 

destruya. 7  caerán a tu lado mil, y diez mil a tu diestra; 

Mas a ti no llegará. 8 Ciertamente con tus ojos mirarás y 

verás la recompensa de los impíos. 9 Porque has puesto a 

Yahweh, que es mi esperanza, Al Altísimo por tu 

habitación, 10 no te sobrevendrá mal, ni plaga tocará tu 

morada. 11 Pues a sus ángeles mandará acerca de ti, que 

te guarden en todos tus caminos. 12  En las manos te 
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llevarán, para que tu pie no tropiece en piedra. 13 Sobre el 

león y el áspid pisarás; Hollarás al cachorro del león y al 

dragón. 14  Por cuanto en mí ha puesto su amor, yo 

también lo libraré; Le pondré en alto, por cuanto ha 

conocido mi nombre. 15 Me invocará, y yo le responderé; 

Con él estaré yo en la angustia; Lo libraré y le glorificaré. 

16 Lo saciaré de larga vida, y le mostraré mi salvación.”  

¡Halleluyah! ¡Él es en quien confiamos! Bendito es tu 

Nombre Abba Kadosh. Quién como nuestro Adonai, nadie 

solamente Él. 

Padre amado Abba Kadosh en el Shem Gadol de nuestro 

Señor Yahshua Ha Mashiaj, Padre, te pedimos, te 

rogamos, te imploramos, clamamos a ti Padre Eterno, 

atando todo poder de Hasatán en tu Nombre Preciosos 

Bendito Yahshua Ha Mashiaj, sujetándolo y echándolo 

fuera porque no tiene parte ni suerte en nuestras vidas, 

ya que nosotros estamos consagrados a ti, en el Shem 

Gadol de Yahshua Ha Mashiaj yo te pido Padre Eterno 
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que tu Bendito Ruaj Ha Kodesh, tu Bendito Espíritu Santo 

actúe sobre nuestras vidas aún más de lo que ya nos has 

bendecido; En el Shem Gadol de Yahshua Ha Mashiaj 

Omein v’ Omein.  

¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �70

http://www.gozoypaz.mx


¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �71

Si deseas recibir ministración comunícate a los 
números de teléfono de la congregación Gozo y Paz.

Horario de atención:
Domingo a jueves de 9:00 a.m. a 8:00 p.m. y 
viernes de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. Hora del Centro 
de México.

México 238 10 711 54

EE.UU. 011 52 238 10 711 54

Otros países 00 52 238 10 711 54

Por WhatsApp desde cualquier país

          +52 1 238 107 2057         +52 1 238 107 1154

          +52 1 238 206 5393         +52 1 238 208 7096

Visita www.gozoypaz.mx
y descarga más libros ¡gratis!

Shalom132
Suscríbete

http://www.gozoypaz.mx


¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �72

http://www.gozoypaz.mx


¿En quién tienes puesta tu fe? www.gozoypaz.mx                �73

Shalom132
¡Suscríbete ahora!

¿En quién tienes puesta tu fe? y otros libros
están disponibles desde gozoypaz.mx

Descarga todos los libros gratis ¡ahora!

http://www.gozoypaz.mx

